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Administrateurs Présents
ALIOUCHE Safia Présidence
BENALI Amir Présidence
MAIRESSE Binjamyn Vice-Présidence
GRAHAM Martha Secrétariat | Pôle Communication
KANAPA Sylvère Trésorerie | Pôle Info - présent par procuration à Binjamyn
DERANSART Mattéo Pôle Événementiel - présent par procuration à Charlotte
HAIRON Charlotte Pôle Événementiel
BOUDJEMAI Louisa Pôle Communication - présente par procuration à Martha
DOMINGUES Kévin Pôle Local / Stock
DORIER Alexandre Pôle Local / Stock
HERVIER Thibault Pôle Réseau
PAYEN Ferrer Pôle Partenariat

Membres Actifs Présents
ADDOUNE Ahmed
BARDY Félix
BRUSTOLIN Marc
CADIN Valentin
FLORES Hugo comptabilisé dans le collège des MA à partir de l’annonce de sa démission
NEKKAA Jessim
NOVIKOV Youri
OGIER Tom
PAUL-DAUPHIN Lou
SALLERIN Adrien comptabilisé dans les votes après sa confirmation en tant que Membre Actif

Abréviations courantes
— BP : Budget Prévisionnel
— GT : Groupe de Travail
— MAdmin : Membre Administrateur
— MA : Membre Actif
— MI : Membre Impliqué
— PCS : Prévention, Citoyenneté et Solidarité
— PDN : Prise De Notes
— WEF : WeekEnd de Formation
— WEI : WeekEnd d’Intégration
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Ordre du Jour
— Administratif

— Vote du CR du Conseil d’Administration du 24 mars 2022
— Vote de l’ODJ
— PV de l’AG du 02 novembre 2021 : correction d’erreur (vote)
— AG de mi-mandat

— Membres Actifs et Membres Impliqués
— Protocole de cooptation des Membres Actifs
— Élection des nouveaux Membres Actifs et Impliqués
— Retour sur les Membres Actifs et Impliqués

— Réseau
— Point GAELIS

— Événements
— Retour Tournoi LoL
— Retour Afterwork AML x La Planck
— Gala
— WEI
— Point Général

— Local / Stock
— Retour local

— Partenariat
— Les pins

— Points divers

Les votes sont à lire dans l’ordre suivant :
Ne prend pas part au vote
Ne se prononce pas
Vote contre
Vote pour
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1 Administratif

1.1 Vote du CR du Conseil d’Administration du 24 mars 2022
Youri : La date de la formation GAELIS PSCI n’est pas la bonne - c’est le 23 avril pas le 24 avril.

Martha : Je ferai la modif !

Vote du CR du CA du 24 mars 2022 avec la modification indiquée :

2 0 0 6 Le collège des MA a voté POUR.
0 0 0 14 Le CR est approuvé !

1.2 Vote de l’ordre du jour
Vote de l’ordre du jour :

2 0 0 6 Le collège des MA a voté POUR.
0 0 0 14 L’ordre du jour est accepté !

1.3 PV de l’AG du 02 novembre 2021 : correction d’erreur
Martha : Il y a quelque mois j’ai remarqué des erreurs dans les CR du début de notre mandat :

— Erreur sur la date du CR de l’AG : le 12/11/2021 au lieu de 02/11/2021.
— Dans le CR du CA du 12/11/2021 : Sylvère n’a pas été voté Pôle Informatique / Infrastructure /

Hackerspace.
— Erreur dans le CR du 29/11/2021 : au niveau de l’adoption du précédent CR, la date est celle du

29/11 - impossible car c’est la date du CA du CR concerné.

Tom : Normalement, les AG doivent être un Procès Verbal.

Martha : En tout cas dans les document actuels c’est écrit Compte Rendu.

Tom : Dans ce cas-là il faut modifier pour mettre PV à la place - c’est obligatoire pour une AG de passation.

Martha : Je le rajoute à la liste des modifications à voter.

Hugo : On avait dit CR et non PV car on n’était pas sûr de si on avait bien pris en compte tout ce qui avait
été dit.

Martha : On peut passer au vote !

Vote pour acter les quatre modifications :

1 0 0 7 Le collège des MA a voté POUR.
1 0 0 13 Les quatre modifications sont actées !

1.4 AG de mi-mandat
Safia : On va faire une AG de mi-mandat, on va choisir la date.

Binjamyn : Il nous faut 2 semaines minimum pour la convocation, donc pas avant le jeudi après le vacances,
donc il faut le faire dans la semaine du Gala.
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Tom : Pour ceux qui ne savent pas, les CA c’est toutes les 2-3 semaines pour discuter de ce qui se passe,
l’AG par contre c’est 1 ou 2 fois par an, pour voter des nouveaux membres, annoncer les démissions.

Safia : L’AG de mi-mandat va servir à annoncer le départ d’un de nos membres du Bureau, Hugo, qui dé-
missionne en tant que Secrétaire.

Le CA décide que l’AG de mi-mandat se tiendra le mardi 3 mai.

Tom : Sur l’AG : je propose un changement statutaire, les moments de vote sont longs, MA puis MAdmin.
Je propose un droit de vote pour certains MA pour qu’ils aient une voix de type MAdmin, pour tous voter
en même temps, d’un seul coup.

Charlotte : L’avantage actuellement c’est qu’on voit les tendances de vote parmi le collège des MA.

Félix : C’est un peu redondant avec l’élection du bureau, ça ne représente pas les MA. Ça prend du temps
actuellement, mais cette proposition n’est pas une solution viable.

Amir : Il est déjà 18h30, je vous laisse lancer un point sur Slack : on organisera peut-être un GT pour en
parler plus tard.

2 Membres Actifs / Impliqués

2.1 Protocole de cooptation des Membres Actifs
Point reporté par manque de temps.

2.2 Élection des nouveaux Membres Actifs et Impliqués
Ryan FORESTIER et Etine KREMER-COCHET souhaitent se présenter en tant que MA.

Ryan : Je suis en M1 Info ; ça fait 5 ans que je passe devant l’AML et que ça a l’air super. Je suis d’accord
pour le ménage, je lis les CR depuis très longtemps donc je connais toutes les questions que vous allez poser.

Etine : Je suis en L3 info, et j’ai déjà fait plusieurs mandats à l’AML. Je me présente pour être à nouveau
Membre Actif, mais pas pour s’investir dans les évents, surtout pour être présente au local de l’AML.

Marc, Ryan et Etine quittent la salle pour les délibérations de vote.

Amir : Des choses à dire ?

Tom : Est-ce que vous savez combien on a actuellement de MA ?

Binjamyn : Moins d’une trentaine, autour de 30 en comptant les MAdmin.

Youri : On a pas déjà trop de MA pour accepter Etine ?

Amir : Elle vient tôt, elle ramène des gens, et on a peu de MA en L3.

Ahmed : Elle vient souvent tôt le matin, elle fait peut-être pas partie de l’AML actuellement, mais ça se voit
qu’elle est investie.

Amir : Remarque : Etine aime la gestion du local, pas les évents. Etine serait une personne pour aider le
Pôle Local, Ryan vient à tous les CA.
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Martha : Ryan lit les CR depuis 2018, il me fait d’excellents retours.

Vote pour que Ryan et Etine deviennent Membre Actif en période de probation :

1 1 0 6 Le collège des MA a voté POUR.
0 0 0 13 Ryan et Etine sont désormais Membre Actifs en période de probation !

Marc, Ryan et Etine rerentrent dans la salle.

2.3 Retours Membres Actifs et Membres Impliqués
Retour sur Adrien SALLERIN

Amir : Des questions, des remarques sur Adrien ?

Kévin : Il est souvent au local, il est actif.

Adrien S. sort de la salle pour les délibérations de vote.

Amir : D’autres remarques ?

Lou : Il a été vachement actif, il est très souvent là, il fait du bon taf.

Martha : Il est toujours prêt à aider.

Amir : On passe au vote.

Vote pour que Adrien S. soit confirmé Membre Actif :

1 0 0 7 Le collège des MA a voté POUR.
1 0 0 12 Adrien S. est confirmé Membre Actif !

Tom : Pourquoi vous faites des bons retours dans son dos et pas devant lui ?

Amir : On lui redira devant lui ; ça dépend de si vous êtes à l’aise ou pas de lui faire des retours devant lui.

Adrien S. rerentre dans la salle.

Retour sur Adrien COMO

Binjamyn : Il s’est présenté il y a 4 CA ; on a reporté beaucoup de fois son vote de confirmation : je propose
de voter aujourd’hui pour le refuser.

Ahmed : Je ne sais pas qui c’est, je ne l’ai jamais vu et je suis au local toute la journée.

Marc : Il est pas là aujourd’hui alors qu’il a dit qu’il allait être là.

Alexis : Je ne me fie pas à ces arguments, il est présent mais passe régulièrement inaperçu.

Tom : Je l’aime bien Adrien mais il abuse un peu là.

Vote pour que Adrien C. soit confirmé Membre Actif :

2 1 4 3 Le collège des MA a voté CONTRE.
3 0 7 3 Adrien C. est refusé Membre Actif !
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Youri : J’aimerai exclure Éthan (ancien président du BDE info, MI à l’AML) - il a volé une machine à
hot-dog à l’AML.

Binjamyn : Il y avait un petit appareil à hot-dog, à la fin de l’Afterwork il est parti avec.

Oumayma : Il s’est expliqué ?

Binjamyn : Non, c’était un "goodisage" : ça fait partie de la culture IUT.

Tom : Premièrement, je comprends qu’on veuille exclure des membres, c’est normal, en revanche, Youri, fais
gaffe à comment tu le dis, la manière dont tu t’y es pris est bof, il faut de la bienveillance, même si je suis
d’accord avec toi.

Amir : Si on veut virer quelqu’un, une fois qu’on l’acte, un mail est envoyé et il a 2 semaines pour montrer
qu’il veut rester, et au prochain CA on vote son exclusion.

Charlotte : On peut considérer de l’enlever en tant que MI, mais faut prendre en compte que ça fait partie
du "goodisage".

Kévin : Donne plus de précision sur ce que c’est qu’un "goodisage", c’est un objet professionnel quand-même.

Amir : On est pas là pour expliquer ce que c’est le "goodisage".

Binjamyn : Dis-lui de venir au prochain CA.

Amir : Soit on lui envoie un mail pour commencer la démarche d’exclusion, soit on lui demande de venir au
prochain CA pour s’expliquer.

Le CA décide que Éthan viendra au prochain CA.

3 Partenariats
Ferrer : On a voté le design sur Slack : la question c’est combien on prend de pins ? 100, 200, 300 ou 0 ça
m’arrange.

Le CA est partant pour 300 pins.

Tom : On les vend à combien ?

Thibault : Ça dépend par qui on passe ; généralement ça coûte 200€ pour 300 pins donc on les vendrait
environ 1€ ou 1€50.

Ferrer : D’ailleurs les pulls arrivent bientôt mais on sait pas quand exactement.

Youri : Et pour les brassards ?

Ferrer : On attend déjà les pulls puis on verra si on commande les brassards à FestiPrint.

4 Local / Stock
Alexandre : On commence par un retour sur le GT de la semaine dernière - on attend des infos de Erwan
GUILLOU pour l’écran tactile. Pour avancer quand même on va commencer les achats pour faire des tests
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avec le RPi : des questions ?

Binjamyn : Tu veux acheter un RPi pour faire les tests, ce n’est pas viable d’engager des fonds aussi élevé
pour faire des tests.

Alexandre : Va falloir qu’on le construise de toutes pièces avec le FabLab, dans tous les cas on part sur cette
caisse. Pour la musique au local, on va mettre en place une charte pour définir la musique acceptable : avant
18h ce sera fixé sur le PC de l’AML (du lo-fi) et après 18h ce sera plus libre, mais avec des musiques quand
même appropriées.

Ferrer : C’est quoi les musiques appropriées ?

Alexandre : Pas de choses trop extrêmes.

Tom : J’ai des réserves sur la charte, car c’est bizarre, c’est quelque chose qui peut être géré par les MA, que
ce soit avant ou après 18h. C’est pas nécessaire d’avoir une charte. Ça ne sert à rien, mais pourquoi pas.

Alexandre : La charte c’est justement là pour cadrer.

Tom : Je pense que ça servirait à rien la charte.

Kévin : Les sandwichs : pour le partenariat - on n’as pas de nombres fiables à filer à Ferrer. J’attend par
ailleurs que la Comm me fasse mon channel Discord.

Kévin : Je fais les courses toutes les 1 ou 2 semaines donc on a quand même souvent des sandwichs mais
ça part vite. Ensuite il y aura quelques réparations et rénovations dans le local pendant les vacances des
Licences. Des questions ?

Amir : Pour la rénovation, t’as besoin de personnes ?

Kévin : Oui, pour bouger les meubles, mais pas pour la rénovation en soi.

Oumayma : Question pour les rénovations : vous allez boucher les trous des anciennes prises ?

Kévin : Malheureusement on a pas la permission.

Ferrer : Pour la musique, on fait un vote ou c’est acté ?

Martha : Moi je veux un vote !

Kévin : On fait un vote au prochain CA !

Kévin fait un point sur l’histoire du local, en particulier sur Pajo, la mascotte de l’AML.

Kévin : Ensuite quelques rappels : on avait dit qu’on ne ferait plus de cercles fermés au niveau des canapés :
on arrête de se battre au local s’il vous plaît, ceux qui sont concerné le savent. Enfin la poubelle sous le bar
n’est pas pour l’alimentaire.

5 Réseau
Thibault : Quelques dates à retenir :

— AG GAELIS le 26 avril à 19h30 en Amphi C sur le campus Rockefeller.
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— Rappel : WEFRAA du 27-29 mai - faudrait réflechir à une chorée !
— Session PSSM : 9h-17h les 1er et 3 juin.

Thibault : Ensuite pour l’anecdote : le sexe chez les gastéropodes ! Les escargots sont hermaphrodites, donc
quand il est question de copuler il faut choisir qui va porter la culotte. Pour ce faire ils s’arment d’une flèche
acérée et commence à jouter (et à juter). Le premier qui se fait empaler voit ses hormones changer et devra
porter le bébé. Petit bonus, on a tous déjà vu des énormes escargots, eh bah c’est en effet pas la taille qui
compte parce que chez les gastéropodes être gros c’est être stérile.

Thibault : Enfin une petite info : liste de Laure Morin pour le 30ème bureau.

6 Événements

6.1 Retour Tournoi LoL
Ahmed : Le tournoi LoL s’est bien passé : on a eu 16 équipes participantes et de bons retours des participants
et des spectateurs. Par contre l’horaire n’était pas adapté - plutôt un weekend la prochaine fois. Quelques
détails sur l’orga : on manquait de modo, au niveau du niveau des équipes faudrait demander plus précisé-
ment le niveau exact pour mieux équilibrer les matchs.

Ilyes : S’il y a plus d’amplitude horaire on pourra faire des loser brackets.

Ahmed : Ce serait très cool !

Martha : On avait combien de spectateurs ?

Charlotte : On a eu entre 40 et 50 spectateurs au max, car c’est quand même moins intéressant à regarder
que Rocket League.

Ahmed : Au niveau des partenariats, j’ai réussi à avoir une licence Riot : si on fait d’autres tournois on
pourra avoir des cash prizes conséquents si Ferrer nous trouve un part !

6.2 Retour Afterwork AML x La Planck
Charlotte : Sur Slack j’ai envoyé un doc de retours : en positif l’évent s’est bien passé, les retours de par-
ticipants sont positifs et orga pareil. Par contre nos étudiants étaient pas assez touchés, et il faudrait une
meilleure pré-orga. Il nous restait aussi stocks de hot-dogs à la fin.

Youri : Les étudiants ont mal été mis au courant ; seulement le réseau est venu. Les AW ne touchent pas les
adhérents, on ne touche que le réseau qu’on touche déjà avec les trucs GAELIS.

Oumayma : Pour cet AW là, le fait que ce soit déguisé m’a donné moyen envie ; et aussi il n’y a pas beaucoup
d’AW que AML.

Charlotte : Faut les faire près de La Doua, ça pourrait être intéressant de pérenniser les AW.

Alexis : Les jeudi soir il y a un accord avec le Supr’M, et on devrait plus en profiter pour en faire un truc
régulier.

Ahmed : Je proposerait un vote pour un mini-event régulier, phare de l’AML, sur Slack.
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6.3 Gala
Charlotte : C’est le premier Gala depuis 3 ans donc on a la pression. La comm préliminaire est sortie lundi et il
y aura un GT vendredi à 17h30. Pour ce qui est des détails déjà décidés : il y aura 180 personnes orga compris,
ce sera de 19h30 à 4h30 et il y aura une animation live-code. Au GT on parlera de la déco, des boissons, de
l’orga et du DJ. On a besoin d’un max de personnes pour l’orga, et entre 150 et 200 cintres pour les vestiaires.

Youri : Pourquoi on fait pas de vidéo de présentation du Gala ?

Martha : C’est pas quelque chose que l’AML a fait avant niveau comm pour le Gala, je ne savais pas que ça
se faisait dans d’autres assos.

Youri : Et pour Bolt Ferrer ?

Ferrer : Bolt ne répondent pas, je vais les relancer.

Alexis : L’animation durera de quand à quand ?

Charlotte : Ça durera environ 30-45 minutes, et on a pas encore défini l’horaire exact.

6.4 WEI
Charlotte : Faut bosser dessus, il faut fixer une date et un lieu, on en proposera au prochain CA, et on en
fera a GT. Si vous avez des pistes et/ou des idées, merci de les partager.

6.5 Point Général
Charlotte : L’Escape Game est demain à 18h45 - à la base on avait réservé pour 36 personnes mais il y a
seulement 8 places qui ont été prises. On a recontacté l’escape game pour réserver seulement 2 salles à la
place ; le problème c’est qu’on doit réserver la salle en entière et pas les places.

Kévin : Les serveurs de la fac sont down jusqu’au 20 avril.

Charlotte : Ils peuvent venir payer au local.

Proposition d’organiser une Journée Désintégration avec un barbecue - le CA est enthousiaste.

LE CA EST CLOS.
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Procuration

Fait le 
13/04/2022

Louisa BOUDJEMAI

Je soussigné, Louisa BOUDJEMAI, membre du CA de l’AML, donne 

par la présente procuration à Martha GRAHAM pour me représenter 

et voter valablement en mon nom au conseil d'administration qui 

aura lieu le 13/04/2022 à 17h30.

 

 
Bon pour procuration,
Fait à Villeurbanne



Procuration

Fait le 
13/04/2022

Mattéo DERANSART

Je soussigné, Mattéo DERANSART, membre du CA de l’AML, donne 

par la présente procuration à Charlotte Hairon pour me représenter 

et voter valablement en mon nom au conseil d'administration qui 

aura lieu le 13/04/2022 à 17h30.

 

 
Bon pour procuration,
Fait à Villeurbanne



Procuration

Fait le 
13/04/2022

Sylvère KANAPA

Je soussigné, Sylvère KANAPA, membre du CA de l’AML, donne par 

la présente procuration à Binjamyn MAIRESSE pour me 

représenter et voter valablement en mon nom au conseil 

d'administration qui aura lieu le 13/04/2022 à 17h30.

 

 
Bon pour procuration,
Fait à Villeurbanne
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